



Mit dem Motorrad über die Alb zum Neckar

EHINGEN (sz) - Vier Motorräder sind am Sonntag zur Ausfahrt der Kolpingfamilie Ehingen über die Alb zum Neckar gestartet. Thomas Sontheimer führte die Gruppe über Hohenstein zur Burgruine Reusenstein und weiter durch die schöne Landschaft bis zur Mercedes-Benz-

Arena. Dann ging es über die Weinstadt Strümpfelbach nach Plochingen. Nach einer Pause an der idyllischen Fils-Neckar-Mündung fuhr die Gruppe weiter durch das Lenninger Tal über das große Lautertal, das Dobelstal nach Riedlingen. Dort klang die Ausfahrt beim einem

gemeinsamen Essen aus. Auf dem beigefügten Foto ist die Gruppe auf der Burgruine Reusenstein zu sehen, v.l.: Werner Griesinger, Hermann Mertel, Arne Junginger, Hannelore Zeller, Thomas Sontheimer und die beiden Kinder des unbekannteren Fotografen. FOTO: KOLPING EHINGEN